

HUMAS

Sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Apr 8, 2024 - 11:02



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG

Sambang warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR_Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, terus aktif bergerak dalam mempererat hubungan dengan warga masyarakat melalui kegiatan yang bernuansa akrab dan edukatif. Pada hari Minggu, tanggal 7 April 2024, tepat pukul 14.00 WIB, suasana Kampung Pasanggrahan, Rt. 01/01 Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kehangatan interaksi antara Bhabinkamtibmas dan warga.

Dalam momentum yang sarat makna menjelang bulan suci Ramadhan, Aipda Suhendar Romdoni tak hanya sekadar berkunjung, namun juga menghadirkan

pesan-pesan penting untuk keselamatan dan ketenteraman bersama. Melalui giat anjangsana atau Door To Door System (DDS), Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa himbauan yang tidak hanya relevan, tetapi juga mengena di tengah-tengah kehidupan masyarakat.

Pertama, Bhabinkamtibmas mengingatkan tentang pentingnya menjaga kesucian bulan Ramadhan. Para remaja, anak, dan wanita diminta untuk menjauhi segala bentuk kenakalan, termasuk seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising yang bisa mengganggu ketenteraman ibadah.

Tak hanya itu, dalam upayanya menjaga keamanan dan ketertiban di desa, Bhabinkamtibmas juga menyoroti ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa mengintai di lingkungan sekitar. Himbauan tersebut sebagai bentuk kesadaran kolektif untuk saling menjaga dan melindungi satu sama lain.

Di samping itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling), sebagai langkah antisipasi terhadap berbagai tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kegiatan yang berlangsung dengan lancar dan penuh kehangatan ini menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam mendekati diri dengan masyarakat serta memberikan kontribusi nyata dalam menjaga ketertiban dan keamanan bersama. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat menjadi motivasi bagi warga untuk lebih peduli terhadap lingkungan sekitar dan menjaga kedamaian bersama dalam menjalani ibadah di bulan suci Ramadhan.